

31.01.2019 - 10:30 Uhr

Carolin Kebekus: "Ich trete jetzt in die bessere Phase ein."

BARBARA
KEIN NORMALES FRAUENMAGAZIN

MÄRZ 2019 | 4,20 EURO
Österreich 4,70 €, Schweiz 6,90 SFR
Benelux 4,90 €, Spanien 5,60 €
Italien 5,60 €, Griechenland 5,90 €

N°33

Alles nur Fassade
7 Menschen mit Geheimnissen

Böse Mädchen
Frauen, die draufhauen

Kurvendiskussion
Der Körper als Dauerbaustelle

ohne
Problemzonen-
gymnastik

**STIMMT
WAS NICHT?**

WER ENTSCHIEDET EIGENTLICH, WAS HEUTE ALS NORMAL
GILT? EIN HOCH AUF DIE WUNDERBARE VIELFALT – UND AUF
ALLE, DIE EINFACH MAL GEGEN DEN STROM SCHWIMMEN

Hamburg (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/pm/118476/4180692> -

In der aktuellen Ausgabe der BARBARA mit dem Titel "Stimmt was nicht?" (ab sofort im Handel) spricht Barbara Schöneberger mit Carolin Kebekus über Gleichberechtigung, Schönheitsdruck und das Älterwerden. "Uns wird doch ständig erzählt, dass Alter nichts ist, was wir als gegeben hinnehmen müssen. Falten? Du, da kann man was machen. Cellulite? Muss doch nicht sein", sagt Kebekus. Die Komikerin, die in ihren Shows oft feministische Themen beackert, hat keine Lust auf Selbstopтимierung und den Druck von "Anti-Aging-Imperien", wie sie sagt. Sie selbst fühlt sich mit 38 Jahren wohler in ihrem Körper als früher: "Ich trete jetzt in die bessere Phase ein. In eine, in der ich mit mir mehr im Reinen bin."

Kontakt:

Maike Pelikan
Stellv. Leiterin Markenkommunikation
Gruner + Jahr GmbH

Tel: +49 (0) 40 / 37 03 - 21 57
E-Mail: pelikan.maike@guj.de
www.barbara.de

Medieninhalte



Cover BARBARA Nr. 33 EVT 31.01.2019 / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Gruner+Jahr, BARBARA"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100066827/100824453> abgerufen werden.